

Plus de la moitié des salariés dans des entreprises essentiellement implantées dans la région

110 600

entreprises employeuses présentes en Provence-Alpes-Côte d'Azur sont "régionales" : plus de 80 % de leur effectif est situé dans la région.

Ces entreprises représentent **55 %** de l'emploi salarié total

On distingue deux profils :

109 000

entreprises "monorégionales"
exclusivement implantées dans la région

- de très petite taille
- tournées vers les **services à la population**



1 700

entreprises "quasi-monorégionales"
qui s'étendent en partie hors de la région

- 40 salariés en moyenne
- tournées davantage vers l'**industrie**



14 % du chiffre d'affaires des entreprises "régionales" de Provence-Alpes-Côte d'Azur est réalisé à l'export.



Il s'agit du **taux d'export le plus élevé des régions de province.**

Pour en savoir plus :

Insee Analyses Provence-Alpes-Côte d'Azur n° 66, novembre 2018

Contact presse : 06 61 35 63 73 - dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr